

# SSC-Schwenningen erfolgreich beim Achalmcup Reutlingen

**Schwimmsport** Am 24. und 25. Juni veranstaltete die Startgemeinschaft SSG Reutlingen-Tübingen ihren 39. Achalmcup im Wellenfreibad Markwasen in Reutlingen. Bei traumhaftem Wetter nahmen 475 Sportler teil, darunter auch vier Athleten des SSC-Schwenningen.

Lisa Strecker (Jg. 2009) startete an beiden Wettkampftagen. Sie erzielte bei allen fünf Starts neue persönliche Bestzeiten und landete damit im guten Mittelfeld. Über 50 Meter Freistil in 0:34,03 Sekunden, 100 Meter Freistil in 1:15,47 Minuten und 200 Meter Freistil in 02:52,22 Minuten.

Teamkollegin Maja Kohler, ebenfalls Jg. 2009, ging viermal an den Start. Sie holte sich in den Disziplinen 100 Meter Freistil (in 1:10,31 Minuten), 50 Meter Rük-

cken (in 0:39,45 Sekunden) und 100 Meter Brust (in 1:38,10 Minuten) neue persönliche Bestzeiten.

Luzi Benz (Jg. 2006) gewann Gold über 200 Meter Brust in 3:33,05 Minuten. Auch startete sie über die 100 Meter Brust (in 1:37,84 Minuten) und 400 Meter Lagen (in 07:07,57 Minuten).

Davide Petrella (Jg. 2008) schwamm ebenfalls an beiden Wettkampftagen. Er sammelte ordentlich Qualifikationszeiten für die Baden-Württembergischen Meisterschaften, in den Disziplinen 50, 100 und 200 Meter Brust (in 2:44,92 Minuten) und über die 200 Meter Lagen (in 2:33,73 Minuten). In seiner Hauptdisziplin 100 Meter Brust kam Davide ins Jugend-Finale, welches er in einer sehr guten

Zeit von 1:15,05 Minuten für sich entscheiden konnte.

Es war ein toller Wettkampf mit guten Ergebnissen. Am 8. Juli geht es weiter mit dem 25. SSC-

Sparkassen-Cup im Kneippbad in Villingen. Als Ausrichter dieses Wettkampfes freut sich der SSC-Schwenningen ganz besonders auf dieses Event. *eb*



Luzi Benz, Davide Petrella, Lisa Strecker und Maja Kohler haben allen Grund zum Lächeln nach ihren Leistungen in Reutlingen. *Foto: Privat*